

EL MARTINCHO “Volvió a la Pelousse”



Pasaron 11 meses para que el corredor del stud CACIQUE cruzara nuevamente victorioso la meta de mediocamino. La dupla ganadora de la 1ª serie fue EVARISTO ALARCÓN y LUIS ROJAS.

RUBY CHROME “Primera Fotografía”



La tresañera del stud GASPAR LUCAS MATEO salió de perdedora pagando \$2.80. JOSÉ AYALA estuvo en las riendas de la pensionista de RAÚL VÁSQUEZ.



MARTINA ISIDORA

“Bautizó la Casaquilla”

Con la victoria de NEGRA GUERRERA, la enseña que vistió JOSÉ MOYA logró ganar por primera vez. La pupila de CARLOS CÓRDOVA abonó \$3.20 como favorita.

AHORA ES NUNCA “Respondió al Descanso”



Reapareciendo en los 900 metros, el defensor del EDGARDO AREVALO sumó una nueva victoria. Está al cuidado de EVARISTO ALARCÓN y LUIS ROJAS lo llevó a la pelusse.

GORDITO

“Inmenso Favorito”

Pagando \$1.40, el nuevo corredor del stud SAGARDIA HNOS. se impuso a los 5 años. Es entrenado por ERIK MONTECINOS y fue piloteado por JOSÉ MOYA.



SEÑOR CANALES “Araucaria de Oro”



El defensor del stud DULCE CAMELO logró la cuarta victoria seguida. NELSON NORAMBUENA ha sido el responsable de esta excelente campaña. Volvió al sillín CRISTIAN CARO y pagó \$6.60.